## **Consignes**

L'étudiant doit prendre connaissance des éléments d'information infra.

- La publication posthume du *Cours de linguistique générale* de Ferdinand de Saussure (1916) révolutionne le monde de la linguistique.
- Les pratiques comparatistes et historiques sont mise en question par Saussure et une refonte générale de la linguistique est envisagée.
- Saussure introduit une rupture fondamentale dans les études linguistiques : la langue constitue un objet d'étude autonome.
- La rupture épistémologique de Saussure est une rupture avec la linguistique comparatiste et historique, car il propose une approche non historique, descriptive et systématique
- Avec Saussure, la linguistique devient science, formelle, rigoureuse, systématique.